

La cultura jurídica italiana ha ejercido una gran influencia en el desarrollo del derecho mexicano. No hace falta remontarse al derecho romano para reconocer su importancia.

En el presente ensayo Luigi Ferrajoli, uno de los más importantes teóricos del derecho en el mundo, expone con singular maestría y con la precisión analítica que caracteriza sus trabajos, el desarrollo de la cultura jurídica italiana en el siglo XX. Se trata de una narración que muy bien podría aplicarse a México y a otros países de América Latina, en varias de sus etapas. Es por eso que podemos aprender mucho de este singular trabajo.

Como lo señala Miguel Carbonell en el prólogo: "El ensayo de Luigi Ferrajoli sobre la cultura jurídica italiana en el siglo XX merece ser estudiado y discutido: por la calidad de su autor y por la profundidad y rigor de sus planteamientos". El lector tiene entre las manos una obra de calidad insuperable.

